
【本报讯】交通部通过铁
道总署建设茂物-苏加巫眉双
轨铁道路线，这是经常从雅加
达去茂物及苏加巫眉的旅客应
知道的事。

目前在西爪省建设的铁道
正在实施对旅游业的支持潜
力。引述自铁道总署上周末通
过其官方 Instagram社交媒体
声称，其中的双轨铁路线建设
包括在 2020 年兴建 Cicurung
火车站至Cigombong火车站铁
路全长7.5 公里，2022年兴建
Cigombong火车站至Ciomas火
车站铁路全长10公里，2022年
兴建Ciomas火车站至Padelang
火车站铁路全长9.3公里。

上述铁道建设将连接多处
旅游景区，其中是茂物行宫，茂
物植物园，丛林水上探险，Batu-
tulis行宫，Rancamaya高尔夫球
俱乐部，Warso农场榴莲种植园，

Maseng河营地，Alesano山丘景
区，Lido湖度假村，Cicurung传
统市场和Pangrango山景区等。

此外，还建设了安全设施
条件，即16座铁路桥梁，1座高
架桥梁，15 行人天桥，8座立交
桥，2座地下通道，6座火车站及
9个交叉口。

土木工程建设、信号及火
车站都设有泥石流安全设备，
例如在 Batutulis-Ciomas 铁路
线。而且在Cipaku镇区的山腰
设立安全设备，在Paledang至
Cicurug和Cisaat设立火车站，
以及在茂物-Cicurug铁路线设
立信号设备等。

据了解，在西爪省建设铁
道路线将提升火车乘客量从原
先每天2844人次增至3792人
次。同时载货的火车也增加8
节车厢，全部共18节车厢。

（Ing）
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政府部门临时员工多达230万名
佐科维总统承诺不会采取大规模裁员措施
【本报讯】根据2014年第

5号国家法令和2018年第49
号政府条例的规定，从 2023
年11月28日开始，政府部门
或机构将不再允许有非公务
员或临时员工。也就是说从
今年11月份算起，临时员工
已经不能继续工作。那么接
下来230万名临时员工的命
运如何呢？

国家机构改革部人力资
源事务助理艾烈（Alex Denni）
于7月8日在雅加达声称，有
关单位原先以为非公务员的
人数只有40万人，通过深入
统计之后才发现有230万人，
他们大部分都是在地方上工
作的临时员工。

艾烈强调说，佐科维总统
已经发出指示，政府部门或机

构应该寻找拆中办法，尽量避
免采取大规模裁员。如今本
部正与国会共同讨论，在公务
员草案中研究选择方案，到时
在政府条例中当然有衍生规
定。

他透露说，根据本部与国
会的讨论结果，为确保230万
名非公务员能够继续工作，政
府部门或机构不可大量裁员，

必须要保证非公务员的收入
保持不变，但也要考虑政府的
财政能力。

艾烈说：“我们当然也要
计算政府的预算开支能力，然
后根据预算的能力，逐步将非
公务员上任为国家公务员，因
此希望政府部门或机构，从今
以后不再雇佣非公务员了。”

（Sm）

我国已摆脱IMF债务束缚
财长：发展下游产业是印尼坚定政策

【本报讯】财政部长穆丽
亚妮（Sri Mulyani Indrawati）确
认了投资部长兼投资统筹机
构主任巴赫利尔（Bahlil Laha-
dalia）关于我国对国际货币基
金组织（IMF）的债务的言论。

穆丽亚妮甚至对我国与
IMF的债务问题再次浮出水
面感到惊讶。她表示，我国对
这个国际金融机构的债务早
已还清。

她日前在雅加达国会大
厦表示：“我国对IMF的债务
很久以前早已付清。IMF是
在 哪 一 年 的 计 划 呢 ？ 是

1997-1998 年 还 是 2000 年
初？那时已经全部偿还了。
所以没有债务。这已经很久
了，为什么现在突然冒出来
了？”

关于 IMF试图干涉镍等
原矿石的出口禁令，穆丽亚妮
认为 IMF 可以有自己的观
点。但她强调我国有坚定的
政策，即发展下游产业。

她强调，佐科维总统的发

展下游产业的计划使得我国
的国际收支平衡表更加稳固。

穆丽亚妮强调发展下游
产业是一项良好的计划，没有
问题。她说：“IMF可以有他
们的观点，那是他们的第四次
评估报告。我国却有一个旨
在加强我们产业结构和提高
附加值的政策目标。”

此前，该国际金融机构通
过《IMF执行委员会完成对印

度尼西亚的2023年第四次评
估》向印度尼西亚提出了建
议。IMF在 6月 25日的建议
实际上对我国提高附加值的
愿望持积极态度。

然而，IMF认为佐科维总
统的“封锁计划”应该基于进
一步的成本效益分析，并且应
该设计为最小化跨境影响。
IMF还以书面方式向佐科维
总统提出建议：“在这个背景
下，本机构董事们呼吁印尼考
虑逐步取消出口限制，并不要
将这些限制扩大到其他商
品。” （Irw）

【本报讯】佐科维总统日前在巴布亚
省查雅普拉（Jayapura）进行工作访问期
间，有一位名为Kesia Olivia Ergor的小学
生在Swiss Belhotel酒店举行听证会时，向
佐科维总统提出了一个相当引人注目的
问题，她提问说：“为什么不把国家首都迁
移到巴布亚省？”

佐科维总统回答说，我国从亚齐省沙
璜（Sabang）至巴布亚省马老奇（Marauke）
的领土非常辽阔，因此就选择东加里曼丹
省成为新的国都。主要原因是东加省恰
恰处于印尼中部，印尼东部、南部、西部和
北部都很接近东加省，而且交通也很方
便。

佐科维总统解释说，“如果选择印尼
东部或把国家首都迁移至巴布亚省，从亚
齐要到巴布亚的路途非常长远，乘搭飞机
需要9个小时，坐船也需要几十天，因此就
选择印尼中部作为新国都，从印尼东部或
巴布亚、印尼西部亚齐或北部地区、南部
地区都距离印尼中部不远。”

佐科维总统对巴布亚的学生们非常
赞赏，他们聪明又勇敢，因此佐科维总统
鼓励他们要努力学习取得好成绩，长大了
为国为民服务并做出奉献。 （Sm）
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茂物-苏加巫眉双轨铁路竣工
连接西爪哇旅游景区促进经济发展

五月国际游客超94.5万人次
统计局：同比增长 116% 大部分来自大马

【本报讯】根据中央统计局
（BPS）记录显示，今年5月份，到
访我国的国际游客人数达到94
万5590人。与去年相比，这一
数字增长了166.42%，若与上个
月相比增长了9.21%。

中央统计局服务和分配统
计 方 面 副 主 任 璞 吉（Pudji
Ismartini）表示，今年1月份至5
月份期间，来我国观光的国际
游客共达412万人次，同比增
长了312.91%。单是今年5月
份的国际游客人数已经达到去
年总数的69.94%。

璞吉说：“截至2023年5月
累计，国际游客到访印尼的总
数为412万。今年头5个月的
国际游客到访数量相较于2022
年同期增长了312.91%。”

她补充说：“尽管数量不断
增加，但截至2023年5月的国
际游客到访总数仍低于2019
年同期或疫情前的水平。”

根据国籍划分，2023年5
月的国际游客数量最多的来自
马来西亚，达到16.92万人，比
上个月增长了14.9%。其次是
来自澳大利亚的11.39万人和
来自新加坡的10.07万人。

因此，马来西亚、澳大利亚
和新加坡国籍的国际游客累计
占比最大，分别为17.9%、12%
和10.7%。就平均停留时间而
言，这些国际游客的平均停留
时间为7.87天。

国际游客的增加对房间入
住率产生了影响。2023 年 5
月，我国星级酒店的入住率达
到49.03%，环比上升了7.65%，
但同比却下降了0.82%。

璞吉说：“星级酒店的入住
率最高的地区是日惹特区，达
到了60.54%。酒店入住率的
增加得益于许多会展（MICE）、
展览会以及其他旅游活动的举
办。” （Irw）

巴淡BatuAmpar港口调整集装箱装卸费
图示：7月 8 日在巴淡 Batu Ampar 港口正在装卸集装

箱的情景。巴淡港口商业机构（BUP）将调整装卸集装
箱服务费。每个满载货物的 20 英寸集装箱的装卸费从
原先的 38 万 4300 盾提升至 60 万 3000 盾，即从 2023 年 7
月 15 日宣布生效。


